

La Roche. Les animateurs périscolaires en colère [VIDEO]

La Roche-sur-Yon - Publié le 19/09/2016 à 17:00



Ouest-France

Ce lundi après-midi, une quinzaine d'animateurs périscolaires, Atsem et responsables de site se sont rassemblés devant la mairie de La Roche-sur-Yon. Ils protestent contre leurs conditions de travail.

Leur grève s'inscrit dans le cadre d'un appel à la mobilisation nationale par les syndicats, et relayé à La Roche par les syndicats CGT des agents territoriaux et Sud-Solidaire.

Dans leur collimateur, un décret de cet été, pérennisant l'assouplissement des taux d'encadrement de l'accueil périscolaire : ainsi, il est désormais de un animateur pour quatorze enfants pour les moins de six ans, et un animateur pour 18 enfants pour les plus de six ans. « **C'est énorme. Si un enfant se blesse, que fait-on des 17 autres?** », s'insurge une animatrice.

La précarité de leur métier, qui compte « **seulement 20% de titulaires à La Roche** », selon Philippe Parpaillon de la CGT, et la multiplication des temps partiels sont également des reproches adressés par les syndicats et les professionnels.